

ARTISTAS NACIONALES. Más de 200 artistas salvadoreños actuarán en la cuarta Teletón 20-30, garantizando un verdadero éxito del evento benéfico. Anoche se reunieron juntamente con la Comsión de Artistas Nacionales, en el Hotel Presidente, para recibir las instrucciones del

-Foto de LA PRENSA, por Larin caso, así como para intercambiar ideas sobre aspectos de organización y presentación de cada uno. Entre los artistas figuran cantantes, orquestas musicales, animadores, etc. Después de la sesión de trabajo, Teletón les

9 candidatos van a las elecciones hondureñas

Casi dos millones de hondureños, aproximadamente el 49 por ciento de la población del país, están convocados para acudir a las urnas el próximo Domingo 24 de Noviembre.

Eligirán a su próximo presidente, tres vicepresidentes,

132 congresistas y 284 alcaldes municipales.

Compiten nueve candidatos: cuatro del Partido Libe-

Conferencia en ASI dedicada a gerentes

gunda Conferencia Promocional del Proyecto de Eficional dei Proyecto de En-ciencia Energética en la Industria Regional (PEEIR), en el Auditó-rium de la ASI, Informan de la ASI y del ICAITI que esta segunda

conferencia tiene como ob-leto informar sobre los lo-

gros del trabajo desarro-llado durante los progra-mas de auditoría para el consumo de energía en las empresas industriales.

La idea de programar la conferencia a nivel de ger-entes generales de empresas es para que se compe-

ral, tres del Partido Nacional, uno del Partido Demócrata Cristiano y uno del Partido Innovación y Unidad.
9 candidatos, 4 partidos
Es decir que, nueve candidatos pertenecientes a cua-

ro partidos políticos, se disputan el derecho a gobernar Honduras de 1986 a 1990.

Sin embargo, según los informes de observadores, existe una visible preocupación por los próximos acontecimientos

Se teme, que conflictos aún imprevisibles, puedan perturbar lo que se espera sea la primera transmisión de gobierno sin intervención militar, de los últimos 56 años. Pasa a la página 15

4a. Promoción de la ENCO cumple su 25 aniversario

Celebrando 25 años profesionales, se encuentra la Cuarta Promoción de Con-tadores de la Escuela Nacional de Comercio.

-Pasa a la página 35-

Formato del Papel Sellado inadecuado

Por ser de muy antiguo diseño, el for-mato del Papel Sellado vigente, impide su utilización en documentos que al ser computados ahorrarían mucho tiempo a los interesados.

Este punto de vista lo compartieron ayer, técnicos que trabajan en diferentes sistemas de computación.

Sostuvieron que ya se hicieron numerosos experimentos y hasta la fecha, no se han podido elaborar escrituras públicas, actas matrimoniales, testimonios y otros documentos legales, cuya mecanografia normal, muchas veces toma tiem-

FIRMAN ACTA. Las "Federaciones de Asociaciones de Ingenieros de El Salva-dor'', firman el acto de constitución de

las menciondas instituciones, en acto celebrado ayer en el Auditorium de ASI-MEI. De izquierda a derecha: ingenieros

po tan prolongados, que al ser programados para los diferentes tipos de computadores, quedarían reducidos al mínimo; con lo cual los beneficios obtenidos serian tan vallosos, como ha quedado de-mostrado en otros campos, sin llegar de ninguna manera a desplazar personal humano y sí facilitarle al empleado su

Dijeron, que enfocaban lo anterior, en vista de que siendo la computadora la herramienta del futuro, es necesario que todo aquello que sea programable para

-Pasa a la página 11-



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

Carlos Ernesto Romero Ayala, SIADES; Mario Antonio Ruiz, ASINQUI; Roberto Alesandro Sorto Fletes, ASIMEI; Ricar-do Romero Cubías, SIADES; Juan Fran-cisco Ruiz Rodas y Hugo Nelson García Cartillo Cart

TROFEOS. El Prof. Ro-mán Honorio Mejía, Viceministro de Alfabetización, izquierda, con del Sr. Ger-man Arnoldo Alvarado Ferrera, de Naval S.A. que ha dado trofeos para compe-tencias de natación y manejo de lanchas.

Tres delegados de Patria Libre van a Honduras

Tres delegados del Partido Patria Libre, viajarán mañana Viernes a Teguci-galpa, Honduras, a presen-ciar en calidad de observadores los comicios presidencia-les de esa nación.

Al respecto, los Sres. Al-fonso Salaverría Lagos, secretario de asuntos inter-nacionales; Lic. Ernesto

-Pasa a la página 11-

Mucha alegría en las tradicionales Fiestas Usulután

Con todo entusiasmo se desarrollan las tradicionales Fiestas Patronales de Usulután, en honor a la ex-celsa Virgen Santa Catarina de Alejandría.

El gobernador departa-mental y presidente del Comité Central, Sr. Luis Angel Lazo, informa que las fiestas, que se iniciaron

-Pasa a la página 11-

Juez laboral autoriza despidos en ANTEL

Juez de lo Laboral resolvió que ANTEL despida sin indemnización, a empleados huelguistas.

El Juez Tercero de lo Laboral declaró ilegal la huelga planteada por la Aso-ciación Salvadoreña de Trabajadores de Telecomunicaciones (ASTTEL) y ha dado un plazo peren-torio de dos días para que los trabajadores reanuden sus labores.

-Pasa a la página 33-



REINA USULUTECA. La señorita Rosario Torres Ser-pas, fue coronada como Reina de las Flestas Patronales de la ciudad de Usulután por la Soberana saliente, señorita Idalia Avilés Aparicio. Las festividades se hallan en su

VI Feria Industrial reactiva economía

La reactivación económica nacional, se logrará con el incremento de activida-des que, como la VI Feria Industrial de San Miguel, incentivan a la industria y al comercio

Así lo declara el Lic. René Guillermo Mata, Rector de la Universidad Las Américas de El Salvador, agregando que tam-

-Pasa a la página 33-

ANTEL informa de su acción ante la huelga

Sólo la legalidad y la de-osición de exigencias políticas, abrirán el diálogo, declaró ayer la ANTEL.

El anuncio se hizo, con relación a la fallida reunión que el sindicato ASTTEL, buscaba efectuar con fun-

cionarios de ANTEL. Sin embargo, una mani-festación de ASTTEL paralizó el tráfico y obligó a una movilización de fuerzas militares.

-Pasa a la página 47-

No hay espacio para archivo en Cte. Ctas.

Millones de documentos están a punto de perderse, por falta de espacio en el Archivo de la Corte de Cuentas.

El Presidente del organismo Lic. Ciro Cruz Zepe-da, como el Jefe del

Archivo General del mismo señor José Rafael Canales, indica que se hace necesaria la modernización de esta fuente de datos, por medio del sistema

-Pasa a la página 61-

Hoy será II Congreso C.A. Administración

"Reto para el administrador de empresas ante la crisis socio-económica" es el tema que desarrollará el Lic. Wilburg Jiménez Cas-tro, en el II Congreso Centroamericano de Administradores de Empresas.

Evento que se realizará en esta capital, a partir del 21 del mes en curso. La conferencia magistral del Lic. Jiménez Castro, está programada para el Vier-

-Pasa a la página 61-

Al cerrar la edición

(Información en página 33)